

## **4 Infracciones de Tráfico que rozan el Subrealismo...!!**

Escrito por PreguntasFrecuentes - 26/10/2017 09:05

---

Aparcar en zona bus, rebasar un semáforo en rojo o superar el límite de velocidad son infracciones de lo más comunes.. Sin embargo, hay otras infracciones que sí que rozan el límite del surrealismo por la ocurrencia del conductor...

Hoy os dejamos 4 infracciones de Tráfico cuyos conductores rozan el límite de lo increíble...

Leer más en:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/10/25/4-infracciones-de-trafico-que-rozan-el-subrealismo/>

Salu2

---

=====